

Hallo meine Lieben,

ich weiss, lang lang ist es her, dass ich mich gemeldet habe.

Aber ihr wisst ja, wie das so ist, wenn viel zu tun ist.

Seid wir umgezogen sind, ist es aus mit der Ruhe. So ein Haus mit großem Garten macht sehr viel Arbeit.

Das geht schon morgens los. Raus und erst mal den Zaun kontrollieren, um zu gucken, wer sich so im Garten rumgetrieben hat.

Dann kommt es darauf an, ob Frauchen arbeiten muss und wie das Wetter ist. Bei gutem Wetter und sie hat frei, muss ich im Garten helfen und gucken, was so in der Umgebung los ist.



Muss sie arbeiten, habe ich es mir zur Aufgabe gemacht, auf Haus aufzupassen.

Wenn Herrchen dann von der Arbeit nach Hause kommt, geht's dann spazieren und wir erkunden die Wiesen und Wälder in der Umgebung.

Wir haben uns hier wirklich gut eingelebt und fühlen uns sehr wohl.

Im Juni waren wir noch mal auf Fehmarn und haben Urlaub gemacht.



Das war toll. Im Wasser plantschen und am Strand rundüsen.



Ansonsten war es sehr ruhig. Meine Mädels sind halt sehr alt und brauchen immer mehr Ruhe.

Jetzt zum Winter wird es ruhiger, da ist wieder mehr Couchzeit angesagt.



Kraft schöpfen für den nächsten Frühling und Sommer.

So, das war es mal wieder von mir.

Bis bald und bleibt alle gesund!!!

Euer Finley